



ASCET 18
couleur passion

**ASSEMBLÉE
GÉNÉRALE 2025**

jeudi 13 mars

Sommaire

➤ Rapport moral.....	3
➤ Rapport d'activités.....	4
x Adhésions.....	4
x Sports.....	4
x Séjour montagne	
x Gymnastique	
x Rugby	
x Bowling	
x Week-end randonnée	
x Séjour randonnées retraités	
x Bourges-Sancerre	
x Challenge national de trail	
x Foulées roses	
x Pêche	
x Pétanque	
x Mai à vélo	
x Challenge « J'opte pour les baskets »	
x Challenge « Rosember »	
x Quiz multi-sports	
x Culture et Loisirs.....	11
x Maison de la Culture de Bourges (MCB)	
x Printemps de Bourges	
x Cinéma	
x Odyssée du Berry	
x Sortie au Zoo Parc de Beauval	
x Soirée au National Palace	
x Rallye culturel (Amicale préfecture)	
x Concours nationaux	
x Championnat de lecture à voix haute	
x Atelier dessin	
x Atelier tricot	
x Entraide.....	14
x Entraide	
x Unités d'accueil	
x Retraités	
x Domaine de La Chesnaye	
x Arbre de Noël	
x Autres activités.....	16
x Permanences	
x Relaxation	
x Commandes groupées	
x Billetterie	
x Partenariat	
➤ Rapport d'orientation.....	18

Chères adhérentes et adhérents, chers membres du comité directeur.

L'année 2024 a été marquée par une bonne dynamique au sein de l'ASCET18. Fidèles à nos valeurs de sport, de culture et d'entraide, nous avons poursuivi nos actions en faveur de nos adhérents.

Le rapport d'activités complet vous sera présenté par les vice-présidents et responsables d'activités, aussi, je ne m'attarderai que sur quelques éléments marquants.

Je me réjouis que nous réussissions à maintenir le nombre d'adhérents à un niveau très honorable malgré la baisse continue des effectifs de la DDT, avec des retraités qui continuent à nous faire confiance, des extérieurs qui nous rejoignent (dont une grande majorité pour la section rugby !), et l'accueil de nouveaux collègues de la communauté de travail.

Si nous maintenons chaque année les activités désormais habituelles mais incontournables (les rencontres de bowling et de pétanque, le ski, le week-end randonnée...), nous nous efforçons de vous en présenter de nouvelles, comme la soirée au « National Palace » en fin d'année.

Nous avons renouvelé la proposition d'une activité « phare » avec une journée au zoo de Beauval, dont le transport était entièrement pris en charge par l'ASCET, l'objectif étant de proposer une activité familiale à moindre coût pour les adhérents. Cette année, le bus était au rendez-vous et la pluie nous a épargnés, pour le plus grand plaisir des participants, petits et grands !

Au-delà des activités locales, nous relayons des activités sportives et culturelles régionales et nationales et l'ASCET 18 a pu compter des représentants sur plusieurs d'entre elles : le challenge national de bowling, la rencontre régionale de pétanque, le trail national, le séjour national de randonnées pour les retraités et des participations aux sélections pour le championnat national de lecture à voix haute.

Nous déclinons également les défis nationaux (mai à vélo, « j'opte pour les baskets » en juin, « Rosember ») et nous avons brillamment participé aux quiz sportifs mensuels, en étant, à chaque édition, l'ASCE la plus représentée, ce qui nous a valu une belle récolte de récompenses.

Les concours culturels nationaux conservent leurs adeptes et la dictée à fait cogiter 15 participants !

Je ne peux que féliciter tous ces participants et encourager tous les adhérents à se lancer dans ces aventures !

L'accueil de nouveaux membres au sein du comité directeur a apporté une nouvelle énergie à notre équipe et nous permet de vous proposer de nouvelles activités. Aussi, je remercie chaleureusement tous les membres du comité directeur pour leur engagement et leur enthousiasme. Je remercie également les responsables d'activités pour leur investissement. Je remercie les vérificateurs aux comptes. Je remercie la Direction de la DDT pour son soutien dans notre action et enfin, je vous remercie, vous les adhérents, qui êtes au rendez-vous de nos activités et partagez avec nous des moments « couleur passion ».

Adhésions

Au 31 décembre 2024, l'ASCET 18 comptait **201 adhérents** (132 adhérents actifs et 69 adhérents extérieurs)

✓ DDT	63
✓ DIRCO	11
✓ DREAL	4
✓ Autres services (Préfecture, SGCD Lariboisière, CD18...)	12
✓ Retraités (adhérents actifs)	42
✓ Extérieurs services Lariboisière	16
✓ Extérieurs autres	53

Total : 201 adhérents et 205 ayants-droit, soit 406 bénéficiaires
(pour mémoire : 176 en 2019, 159 en 2020 et 135 en 2021, 174 en 2022 et 212 en 2023)

Au 12 mars 2025, pour la campagne en cours, 177 adhérents.

Sports – Jean-Yves Imbert, vice-président – Jean-Marc Lemmet, VP adjoint

Séjour montagne (ski raquettes) – Hervé Lebkowski

Séjour du 20 au 27 janvier 2024

Retour au chalet Parvata, situé au cœur du hameau des Granges. 4 participants cette année.

Beau temps cette semaine malgré un peu de pluie le dimanche.

Une journée de ski sur la vallée des Bellevilles le dimanche pour Philippe et moi, et une journée sur le domaine de trois vallées pour Marc le mercredi, Assez de neige encore très correcte avant le redoux .

Assez de neige également sous les raquettes. Températures plus douces qu'en 2023, il a fallu adapter les tenues le long de la journée.

Balades avec pique nique au soleil

- Le long du Doron jusqu'au Ménuires
- La traditionnelle montée au Téton et un petit tour plus haut jusqu'à Lachat pour admirer la vue sur la vallée des Encombres
- Au départ de Béranger vers les crêtes au dessus de Méribel en passant par la croix Jean-Claude et le dos de Crêt Voland, où l'on côtoie des chamois.

Balade pour finir la semaine en beauté au lac du Lou et déjeuner au refuge.

Nous avons retrouvé le charme du petit village de St Martin de Belleville, et les soirées conviviales dans le vieux chalet autour des bons plats Savoyards, mais pas que !

Séjour abrégé d'une journée de crainte de blocage sur les routes du retour.

Prochain rendez-vous en 2025.

Gymnastique

Pendant des années, les adhérents pouvaient bénéficier de cours animés par un professeur. Cette formule n'ayant pas pu être reconduite pour des raisons budgétaires (changement de tarification), nous proposons désormais de participer aux frais d'adhésion à l'Association de Gymnastique et de Loisirs de Bourges Sud (AGLBS). Cette association propose diverses activités à des créneaux et lieux différents sur Bourges.
2 personnes ont sollicité cette aide.

Rugby – Igor LECÊTRE

Il y a 30 ans naissait « les Rhinos d'Avaricum », la section rugby de l'ASCET 18 pour une pratique du rugby dans une ambiance conviviale et dans la bonne humeur.

Les règles sont adaptées et le jeu dur prohibé. En général, les entraînements se font sans contact, car un simple « touché » de l'adversaire entraîne l'arrêt du jeu. Ceci permet d'intégrer des joueurs de tous niveaux, d'horizons et d'âges très différents. Les débutants côtoient donc des joueurs expérimentés dont l'âge ne leur permet plus de jouer en club.

Le groupe se retrouve tous les jeudis soir à 19H30 pour des entraînements au stade Alfred Depège (stade Séraucourt) à Bourges.

En 2024, la section rugby a maintenu ses effectifs qui atteignent 46 adhérents.
Cet effectif nous permet d'avoir des entraînements plus dynamiques et diversifiés.

Comme pratiquement tous les ans, la section organise une sortie à minima.

En Juin 2024 : une vingtaine de Rhinos ont investis lors d'un week-end une petite bourgade au cœur d'une région viticole, située sur la Garonne dans le sud-ouest de la France.

Cette Ville accueillait les 21 et 22 juin 2024, pour la troisième fois de son histoire, au Matmut ATLANTIQUE, les Demi-Finales du TOP 14.

Plus connue sous le nom de Bordeaux, les Rhinos ont pu explorer une petite partie de la ville pour y admirer une partie de son patrimoine avant d'assister aux rencontres de rugby.

Comme tous les jeudis et cela depuis 29 années, notre club-house nous ouvre ses portes pour une partie de convivialité avec les incontournables « On refait le match » et terrines d'après préparation physique.

Bien évidemment, toutes les personnes intéressées, joueurs confirmés ou débutants, sont invitées à venir nous rejoindre. Pour cela, vous pouvez nous retrouver le jeudi soir au stade Alfred DEPEGE (Séraucourt) à Bourges ou prendre contact avec
- Igor LECÊTRE : 02 34 34 62 37

Bowling – Michel Tellier

La ligue du jeudi

La saison 2023-2024 s'est achevée sans gloire pour notre équipe des Cantonniers. Malgré quelques belles performances (meilleure ligne équipe, 205 de moyenne et meilleure série équipe, 183 de moyenne), nous terminons à la douzième place du classement.

La saison 2024-2025 a hélas commencé dans la continuité, un joueur ou joueuse supplémentaire serait bienvenu...

Rencontre de bowling

Une rencontre a été organisée le 19 janvier.

26 joueurs étaient inscrits, 14 femmes et 12 hommes.

Après deux parties bien disputées venait le verdict, particulièrement serré :

- Chez les licenciés, Thierry Kannengieser avec 325 finissait premier de peu devant Jean-Yves Imbert 319 et Cécile Granvillain 311.

- Chez les dames, la palme revenait à Jacqueline Guinoiseau avec 206, devant Marie-Claude Tissier 195, et Nadia Thébault 194.

- Chez les hommes, Philippe Bisson l'emportait avec 229 devant Yves Duparquet 212, et Christophe Mary 210.

Puis ce fut le moment de déguster un cocktail et de se rassasier avec les pizzas de l'Espace Bowling.

Félicitations à toutes et à tous et rendez-vous le 8 mars 2025 pour une nouvelle édition.

Challenge national

Le challenge national 2024, s'est déroulé **du 4 au 6 octobre dans la Marne au bowling de Reims Thillois**.

L'ASCET 18 était bien représentée avec 3 équipes et deux accompagnatrices : Thierry et Michel, Jean-Yves et François et l'incontournable doublette féminine Jacqueline et Jocelyne. Marie-Noëlle et Marie-Claude nous accompagnaient.

50 équipes ont pris part à la compétition, 100 joueuses et joueurs, 67 hommes et 33 femmes.

Après les huit parties de qualification, l'équipe Thierry-Michel, septième, accédait à la grande finale Petersen dans la poule 1, malheureusement la plus relevée avec les futurs vainqueurs et les troisièmes du challenge.

Nos deux autres équipes accédaient à la consolante.

Après avoir rencontré chaque équipe de la poule, la paire Thierry-Michel un peu trahie par Michel qui faiblissait nettement en fin de matinée, finissait troisième et gagnait le droit de jouer le match pour la cinquième place.

Après une partie où Michel craquait totalement, l'équipe Thierry-Michel s'inclinait devant plus fort et se classait sixième.

De leur côté, l'équipe Jean-Yves-François terminait 9^{ème} de la consolante et l'équipe Jacqueline-Jocelyne 36^{ème}.

Cette année c'est une équipe des Landes qui s'est imposée pour la première fois, récompensant ainsi leur fidélité à ces rencontres.

Contrairement à l'habitude, l'ASCET 18 est revenue bredouille de ce déplacement.

Le prochain national se déroulera dans le Doubs du 13 au 15 juin au bowling de Miserey-Salines au nord-est de Besançon comme il y a deux ans.

Challenge régional

Le challenge n'a pas été organisé cette année. Il est de plus en plus difficile de bloquer un bowling sur un temps un peu long le samedi. Il faudra essayer de trouver une nouvelle formule pour retrouver ce type de rencontre toujours très agréable et sympathique.

Projets 2025 :

Notre tripléte, à nouveau engagée dans la ligue du jeudi, est à la peine.

Nous participerons au challenge régional s'il a lieu.

La date ne convenant pas à plusieurs de nos joueurs habituels, nous serons sûrement moins nombreux à participer au challenge national qui aura lieu du 13 au 15 juin à Miserey-Salines au nord-est de Besançon.

Une rencontre de bowling a été organisée le 8 mars.

Soirée bowling – vendredi 8 novembre - proposée par l'Amicale de la Préfecture

4 adhérents ont pu profiter de la soirée proposée par l'Amicale de la préfecture. Soirée sympathique qui s'est terminée autour d'un moment convivial.

Week-end randonnée – Yves Chéron

Du 5 au 7 avril en Auvergne, à Aydat (63)

Quel beau week-end prolongé dans la chaîne des Puys d'Auvergne, avons-nous passé, les sept ascètes randonneurs sous un soleil présent cette fois-ci et dans des paysages variés et éblouissants à perte de vue !...

Vendredi après-midi : ascension du Puy de Dôme (1465 m) en empruntant le chemin des Muletiers et ses 15 virages, à partir du col de Ceyssat (1078 m). Une bonne heure de marche avec de nombreux points de vue sur le massif du Sancy et la Limagne.

Au sommet, visite des vestiges du temple de Mercure, dieu des commerçants et protecteur de tous ceux qui cheminent. De l'observatoire du physique du Globe, lieu de recherche scientifique, nous apercevons Augustonémétum (Clermont-Ferrand) et les cratères des 70 à 80 volcans endormis.

Samedi : au départ de la maison du parc des volcans, circuit (9 km 360 m de dénivelé) des Puys de la Vache et de Lassolas, volcans jumeaux à cratères stromboliques égueulés qui ont craché 4 coulées de basalte.

Sur leurs crêtes, nous profitons des jolis panoramas sur les différents massifs volcaniques auvergnats.

Au pied de la Vache, dans une ancienne carrière, nous observons de beaux exemplaires de bombes volcaniques projetées lors des éruptions.

Samedi soir, reconstitution conviviale des forces à la « Cocotte Bleue », assortie de sa truffade.

Dimanche matin, tour du lac d'Aydat (6 km), le plus grand lac d'Auvergne (65 ha), coulée de basalte créée par l'éruption des puys de la Vache et de Lassolas, barrant ainsi la vallée de la Veyre. Traversée d'Aydat, charmant village situé en bordure d'une zone humide aménagée et riche en biodiversité aquatique.

Dimanche après midi, tourisme dans Saint-Saturnin, « petite cité de caractère » avec son château royal, aujourd'hui chambres d'hôtes, accueillant des séminaires et son église romane « Notre Dame de Pitié ».

A l'année prochaine.

Séjour national « randonnées pédestres - retraités »

Du 14 au 21 septembre à Barbaste (Lot et Garonne)

Pour la première année, 2 adhérents de l'ASCET 18 ont participé à ce séjour, organisé tous les ans dans différents départements. Ce séjour proposait des randonnées journalières (entre 11 et 20 km), alliées à des visites culturelles de la région.

Bourges-Sancerre – Jean-Yves Imbert

Pour cette année, 12 adhérents étaient motivés pour la 71^{ème} édition de cette randonnée mythique.

5 autour du piton sancerrois sur 17 km en ce dimanche matin,

2 au départ de Morogues à 5h pour 30 km,

5 au départ de Bourges à minuit pour 56 km (2 ont malheureusement dû abandonner en cours de chemin)

J'ai constaté beaucoup d'excitation et de sourires sur le parvis de la cathédrale à minuit, cependant au fur et à mesure des kms parcourus, ils ont laissé place à de belles grimaces prouvant une certaine souffrance pour cette randonnée assez exigeante. Mais quel plaisir en arrivant, avec un p'tit verre de Sancerre bien mérité !

Challenge national de trail

2 adhérents ont participé au challenge national de trail, organisé dans le cadre du « trail des 3 Rocs », à Saint-Antonin Noble Val (82), du 8 au 10 mai.

Foulées roses – Sandrine Cordeau

Après quelques années de pause, l'ASCET 18 a souhaité renouveler la proposition d'une inscription groupée pour les Foulées Roses du Berry, **le dimanche 20 octobre à Bourges**.

Cette course-marche de 6 km est organisée au profit de la lutte contre le cancer du sein.

16 adhérents, dont 3 enfants ont participé à cette édition.

Pêche – François Causse

Étang de St Georges sur Moulon

Les 5 cartes annuelles d'adhésion à l'étang de Saint-Georges-sur-Moulon ont été reconduites pour 2024, pour le grand bonheur de nos pêcheurs habituels ou occasionnels.

Sur simple présentation de sa carte ASCET, tout adhérent peut aller pêcher en respectant le règlement affiché sur place (3 lignes maximum par pêcheur).

Cet étang offre un cadre très agréable et permet de taquiner plusieurs variétés de poissons : carpes, tanches, gardons, black-bass, perches, truites, sandres, brochets, etc.

Et si jamais la chance n'est pas avec vous, il reste l'activité pique-nique voire la sieste ...

Pétanque – Jean-Marc Lemmet

Challenge de l'amitié – du 8 au 11 mai 2024 à Calella (Espagne)

Comme à leur habitude, et tous les 2 ans, nos amis catalans ont organisé le challenge de pétanque à Calella pour le week-end de l'Ascension.

23 adhérents (20 joueurs et 3 accompagnateurs) du Cher ont fait le déplacement jusqu'à la Costa del Mar, chacun organisant le séjour proposé en arrivant avant le 8 et/ou en repartant après le 11.

Comme à leur habitude, le directeur et le personnel de l'hôtel Président, ont mis tout en œuvre pour satisfaire les 480 personnes présentes. La salle de restauration a même été privatisée pour la soirée de gala. Le repas qui a clôturé ce challenge a été de grande qualité et également en quantité. Le chef Manolo et toute sa brigade nous ont régalez avec une grande variété de plats.

Comme à leur habitude, les berrichons n'ont pas démerité. On les a vu partout, que ce soit lors des excursions concoctées par les organisateurs (la traditionnelle visite de Barcelone cette année au départ de la gare de Calella et une nouveauté avec une sortie en mer en direction du village de Tossa del Mar en longeant la côte avec une centaine de participants), dans les rues et les commerces de Calella, près de la piscine de l'hôtel, et même dedans, autour des buffets copieux du matin/midi et soir, à l'apéro, aux afters, mais aussi, compétition oblige, sur les terrains de pétanque tracés pour l'occasion sur l'esplanade au bord de la Grande Bleue.

Sur le plan sportif, 37 équipes féminines étaient présentes, 72 équipes pour le concours masculin et 63 équipes mixtes soit 344 pétanqueurs. Le concours mixte est toujours très apprécié.

En tout, 172 équipes, 344 joueuses et joueurs sur 480 personnes inscrites, autant de tee-shirts, casquettes et sacs distribués. Plus de 150 récompenses attribuées entre coupes et trophées pour les 9 concours comme d'habitude. Il n'y a pas à dire, les catalans savent recevoir !

Côté résultat, 4 équipes du Cher (3 en 2022) se hissent sur les marches du podium :

- Sandrine et Sylvie, 1/4 de finale du concours principal féminin
- Anaëlle et Emma, 1/4 de finale du concours principal féminin
- Nathalie et Igor, 1/2 finale du concours complémentaire mixte
- Séverine et Tom, 1/4 de finale du concours consolante mixte

Rendez-vous est déjà pris pour 2026 !

Rencontre de pétanque – vendredi 14 juin à La Chapelle Saint Ursin

Trente joueurs et une accompagnatrice se sont retrouvés sur les terrains de pétanque de La Chapelle Saint-Ursin le vendredi 14 juin 2024 à partir de 17h30 après la journée de travail.

Pour cette troisième édition, le soleil a brillé par son absence mais cela n'a pas empêché les rencontres de se disputer dans une excellente ambiance.

Après le tirage effectué par notre accompagnatrice, les 30 joueurs répartis en 14 équipes s'affrontèrent pour la première partie. 2 autres parties suivirent. Les 3 parties se disputèrent en 11 points. À noter, la participation de nouveaux joueurs dont le plus jeune était âgé de 12 ans.

Même s'il s'agissait d'une compétition amicale, un comptage des points a été effectué afin d'établir un classement final, permettant à chacun et chacune de se positionner entre-eux. C'est l'équipe Séverine et Jean-Marc qui devançait les doublettes Eric / Corinne et Sylvie / Sandrine sur le podium.

La soirée s'est terminée dans la bonne humeur par un pique-nique, non pas en plein air, mais au club house du rugby des Rhinos au stade Alfred Depège, en raison de la météo capricieuse, où chacun pouvait déguster les plats des autres participants. De son côté, l'ASCET 18 a offert l'apéritif, le vin et les tartes pour le dessert.

Encore une fois merci au club de La Chapelle Saint-Ursin pour nous avoir mis à disposition les installations sportives et les toilettes.

Vivement 2025 pour la prochaine édition.

Rencontre régionale – samedi 28 septembre à Saint-Gaultier (36)

3 départements de la région ont participé au challenge régional. Ainsi 18 doublettes se sont retrouvées sur les terrains du club local « La Galtoise ».

Côté ASCET 18, 6 équipes et une accompagnatrice étaient présentes à Saint-Gaultier dès 9 heures pour l'accueil café.

Après avoir disputé 4 parties, les équipes du Cher se sont distinguées en montant sur les 2 premières marches du podium, celle composée par Cécile et Jean-Yves et celle composée par Jean-Marc et Christian.

La journée s'est déroulée dans une ambiance conviviale. Le soleil était présent pendant les parties mais la pluie s'est invitée pendant le déjeuner pris, sous la forme de plateau-repas, à l'abri sous un barnum.

Tous les participants se sont quittés vers 18h00 après la remise des récompenses et surtout le verre de l'amitié.

Mai à vélo

L'ASCET18 a relayé l'événement national « Mai à vélo ». Plusieurs cyclistes adhérents ont rejoint les équipes de l'ASCET et de la FNASCE.

L'équipe ASCET 18 termine 15^e au challenge FNASCE sur 64 équipes participantes avec 1675 km parcourus, dont 1067 km parcourus par Jean-Yves qui termine 10^e au classement individuel national !

Le challenge FNASCE comptabilise 202 participants pour 54 378 km cumulés.

Challenge « J'opte pour les baskets » – du 17 au 21 juin

L'ASCET18 a également relayé ce challenge national « J'opte pour les baskets », qui consiste à composer des équipes et marcher le plus possible pour remporter des trophées.

L'ASCET 18 termine 7^e/30 avec 3 équipes formées et un total de 446 trophées remportés.

Challenge « Rosember » – du 7 au 17 octobre

2 équipes de l'ASCET18 ont participé à ce challenge d'activité, associant défi sportif et lutte contre les cancers féminins et masculins (Octobre rose et November). Comme « J'opte pour les baskets » de juin, il s'agit de marcher le plus possible pour remporter des trophées. Malheureusement, seule une équipe et ses participantes ont été comptabilisées et classées au niveau national (retard d'inscription de la 2^e équipe). L'ASCET18 termine tout de même 16^e/24 avec cette seule équipe comptée.

Quiz multi-sport

La FNASCE avait lancé en 2023 une série de quiz multi sports. Tous les 2 mois, un quiz était proposé avec des récompenses à la clé.

Pour les sessions de 2024, l'ASCET a proposé une projection du quiz dans une salle de réunion, pour plus de convivialité. En participant aux 3 quiz proposés, l'ASCET18 a été la plus représentée à chacun des quiz avec 5 adhérents le 18 janvier (sur 41 participants), 12 le 21 mars (sur 38) puis 10 participants le 16 mai (sur 45).

A noter, qu'un **Quiz spécial « journée internationale des droits des femmes »** a été organisé le 8 mars. Encore une fois, l'ASCET 18 était la plus assidue avec 9 participants sur 32.

Maison de la Culture de Bourges

Le rôle du relais consiste, durant la saison, à faire le lien entre les adhérents et la maison de la culture pour :

- les adhésions,
- la possibilité d'organiser une rencontre avec les équipes artistiques ou une visite des décors en cours de construction par les équipes techniques de la MCB.

Les places de spectacles sont achetées par les adhérents eux-mêmes soit :

- en ligne à l'adresse suivante : <http://www.mcbourges.notre-billetterie.com>
- à la billetterie à la MCB du mardi au vendredi de 13h à 19h, le samedi de 13h à 18h
- par téléphone au 02 48 67 74 70
- Billetterie décentralisée chez Cultura à Saint-Doulchard. 02 48 65 05 66

Sur la saison 2024-2025, **75 adhérents (dont 16 de moins de 18 ans et 5 entre 18 et 26 ans)** ont adhéré à la MCB, dont le prix de 20 € a été diminué de la subvention de 10 €, pour les adhérents. À noter que le tarif enfant est de 5 €, diminué de 2.50 € subventionnés par l'ASCET.

La carte MCB se renouvelle dès juin N et elle est valable jusqu'à l'ouverture de la saison suivante en août N+1.

A NOTER

- Billetterie en ligne,
- Partenariat avec le TANGO BOURGES, BASKET : la carte d'adhérent MCB ouvre droit à :
 - une place offerte pour un match du TBB (hors Final Four)
 - tarifs réduits sur chaque match ainsi que pour ceux qui vous accompagnent

Et toujours la PLACE DECOUVERTE : offrez une place adulte au tarif de la carte à 20€ à la personne de votre choix. Des réductions dans différents lieux de spectacles de la région.

Printemps de Bourges

L'ASCET propose toujours une participation sur l'achat des billets, d'un montant de 10€, limitée à un billet par adhérent et ayant-droit. Il suffit de transférer son mail de confirmation d'achat à l'ASCET, le remboursement est effectué après la fin du Printemps de Bourges.

En 2024, 42 **billets** ont été financés.

Cinéma

L'ASCET18 propose toujours la billetterie pour le cinéma CGR de Bourges.

Sur le tarif CE, l'ASCET ajoute une subvention de 1,4€ par ticket pour maintenir la place à 6€ pour les adhérents.

En 2024, 518 tickets de cinéma ont été vendus aux adhérents de l'ASCET (275 en 2022 et 509 en 2023).

Odyssée du Berry – Alexandrine Bourdeau

Le parc de l'Odyssée du Berry de Vornay est un jardin des sens et de loisirs composée d'une bamboueraie, d'animaux de la ferme, d'allée du toucher et de l'odorat, potager, parcours pied nu, labyrinthe, jeux géants et gonflables, toboggan d'eau et de karts à pédales.

La sortie initialement programmée le dimanche 23 juin 2024 a dû être reportée au dimanche 15 septembre 2024 en raison de la fermeture imprévue du parc suite à de fortes inondations.

L'ASCET18 a proposé à l'amicale de la préfecture de se joindre à cet événement.

L'activité a réuni un total de 37 participants dont 23 adhérents et ayants droits ASCET et 14 de l'amicale de la préfecture du Cher.

Véritable lieu de divertissement pour toute la famille dans un cadre verdoyant et reposant, le jardin de loisirs de l'Odysée du Berry est ouvert de juin à septembre et est situé à Vornay (18 130), dans le lieu-dit « La petite Suée » à environ 25km de Bourges.

Sortie à Beauval

Le samedi 12 octobre une trentaine d'adhérents de l'ASCET ont sillonné les allées du Zoo de Beauval à St Aignan-sur-Cher.

Par une journée d'automne plutôt douce, Wilfried le chauffeur de car de la STI attendait tranquillement sur la place de la pyrotechnie pour un départ à 8h.

Tout le monde était à l'heure malgré l'horaire un peu rude pour un samedi. Arrivé sur site à 9h30, chacun a découvert le zoo à sa façon, il y a l'embarras du choix ; la grande volière américaine, la serre tropicale des oiseaux, le dôme équatorial, la serre des gorilles, des orangs-outans et des chimpanzés, la plaine des éléphants, etc. La télécabine permet de rallier la terre des lions à la plaine des éléphants en quelques minutes. En cette saison de moindre influence, il est bien agréable d'assister aux spectacles «les maîtres des airs» et «l'odyssée des lions de mer» sans se presser.

Un passage à la boutique avant de partir pour rapporter quelques souvenirs de ce lieu hors du commun et tout le monde s'est retrouvé sur le parking pour 18h. Après une petite photo souvenir du groupe, le retour fut calme et l'arrivée en douceur à 19h30 à Bourges. Cette sortie était proposée au tarif de 20 € par adulte et 10 € par enfant avec billet d'entrée et transport en autocar compris.

Sortie au National Palace

Le 23 novembre, 33 personnes ont pu participer à la soirée Cabaret organisée par l'ASCET 18 au National Palace, dans leur nouveau lieu à Vierzon.

Après un dîner copieux servi par l'équipe, les adhérents ont pu assister au spectacle de qualité fait d'acrobaties, d'humour et d'élégance.

Rallye culturel (par l'Amicale de la Préfecture)

7 adhérents ont participé au rallye le 29 juin et se sont égarés dans les rues de Bourges à la recherche des indices pour répondre aux énigmes conçues par Barbara Herdner.

Concours nationaux

L'ASCET18 relaye les concours culturels organisés par la FNASCE. L'URASCE effectue également un classement de ses participants et les premiers de ce classement régional sont récompensés, vous avez donc une double chance de gagner !

En 2024, l'ASCET 18 a été représentée à tous les concours. Un grand bravo à tous les participants, dont certains tentaient l'aventure pour la première fois !

Dictée

275 adhérents ont participé à cette édition, pour 26 ASCE représentées.

L'ASCET18 compte 15 participants pour plusieurs sessions organisées.

Mots croisés

108 participants ; une seule participante pour l'ASCET 18, Sylvia Chambon.

Scrabble

179 participants pour 65 ASCE représentées.

3 participants pour l'ASCET 18, Romain, Igor et Liliane, une retraitée.

Richard III – pour faire gagner son ASCE

15 équipes se sont affrontées sur ce jeu.

Romain a encore brillamment représenté l'ASCET18 qui termine 5^e ex-aequo et remporte un prix de 100€ dont la moitié a été reversée au participant en bon culture.

La mosaïque du Vacher

262 personnes ont tenté de trouver les races de vaches qui composaient la mosaïque.

Romain, seul participant de l'ASCET18, n'a fait aucune faute mais a échoué sur la question subsidiaire.

Championnat national de lecture à voix haute

Un championnat de lecture à voix haute a été lancé. Il se déroule en 3 phases de sélection : départementale, régionale puis nationale.

Le nombre de candidats de l'ASCET18 étant de 3, il n'y a pas eu besoin de sélection départementale.

Les sélections régionales ont eu lieu le 16 novembre 2024 à Bourges . Il y avait 7 candidats issus du Cher, de l'Indre et du Loir et Cher et 3 membres de jury issus pour 2 d'entre eux de l'ASCE37 et 1 jury professionnel de la médiathèque de Bourges.

2 épreuves : la première, un texte imposé où chacun a lu 3 min d'un extrait de « Une partie de campagne » de Guy de Maupassant. La deuxième, un extrait de 3 min d'une œuvre de son choix.

1 candidate de l'ASCET18 est arrivée en 1^{ère} place, les 2 suivantes de l'ASCEE41.

Les sélections nationales auront lieu du 12 au 14 septembre 2025 à Paris. L'ensemble de nos candidats ASCET18 auront le droit à leur finale : la grande pour la 1^{ère} et la petite finale pour nos candidates arrivées en 5^e et 6^e position.

Atelier dessin – Béatrix Merlin

L'activité « dessin, aquarelle et pastel » en est à sa 2^{ème} année.

C'est dans une ambiance conviviale et bienveillante que le groupe composé de 9 personnes se retrouve le lundi et le vendredi.

Ce moment de partage est ouvert à tous, du débutant au confirmé. Un intervenant extérieur serait le bienvenu. Il est difficile de trouver des intervenants extérieurs pour 1h seulement. Aussi nous lançons un appel à qui accepterait de nous initier aux différentes techniques et à nous transmettre son savoir-faire. Nous serions ravis de le compter par nous.

En fin d'année, Christiane Texier a fait une séance sur l'encadrement. Séance très intéressante. Nous la remercions.

L'année 2025, notre groupe s'agrandit avec une personne supplémentaire. Pas d'inquiétude, il reste de la place !

Atelier tricot – Axelle Kamir

Depuis la rentrée 2023 se tient l'atelier tricot et crochet tous les jeudis midis, le plus souvent en salle Sologne à Lariboisière. En fonction des disponibilités de chacun, on compte entre 5/6 participant(e)s.

Chacun réalise le projet de son choix et le groupe s'entraide. Les débutants sont bienvenus, le matériel peut être prêté.

Entraide

1 séjour gratuit, pour une famille de 2 personnes, accordé par la FNASCE ; prise en charge de la totalité des frais de transport par la FNASCE et l'ASCET 18.

don à la FNASCE

Rappel

des **séjours gratuits** peuvent être attribués aux adhérents (actifs libérés compris) sous conditions de ressources, avec un complément d'aide pour le transport

des **aides aux séjours d'enfants** sont octroyées par la FNASCE également sous conditions de ressources

des **aides à la participation aux challenges sportifs, manifestations culturelles ou autres**

Ces aides sont octroyées par la FNASCE, sous conditions de ressources.

des **aides exceptionnelles** (catastrophe naturelle, sinistre, etc.). Ces aides sont octroyées après avoir fait l'objet en amont d'une demande au CLAS local, à l'ASCE du demandeur, ou autres organismes pour l'obtention éventuelle d'aides complémentaires.

Unités d'accueil

Le parc actuel est de plus de 300 logements proposés à la réservation, dont quelques-uns en outre-mer.

Période de réservation :

- avant le 15 février pour les séjours d'été
- avant le 15 novembre pour les séjours de printemps
- avant le 15 septembre pour les séjours d'hiver (Noël et février)

En dehors de ces périodes, les réservations peuvent être faites au fil de l'eau.

Les demandes sont à effectuer dans l'application OLGUA.

En 2024, 69 demandes d'unités d'accueil ont été effectuées.

22 adhérents ont pu bénéficier de 26 séjours, soit 76 adultes et 16 enfants.

Retraités – Jacqueline Guinoiseau

Nous avons effectué 3 sorties en 2024 :

- mardi 11 juin 2024 : repas au cabaret de Mehun-sur-Yèvre – 19 participants

Nous nous sommes retrouvés à 19 pour partager un après-midi Cabaret et savourer un bon repas. Après celui-ci, nous avons assisté à la revue Cabaret mélangeant danse, humour et chants.

Chacun est reparti content de son après midi.

- mardi 15 octobre 2024 : repas au restaurant Shangai Wok – 15 participants

Nous nous sommes retrouvés à 15 pour déjeuner au Shangai Wok. Cela nous a permis de nous retrouver après les vacances, de partager un moment de convivialité et de discuter des sorties à venir.

- vendredi 13 décembre 2024 : repas au restaurant du Vieux Moulin à Fenestrelay – 22 participants

Chaque sortie a permis de se retrouver. En espérant se retrouver bientôt, merci de votre participation. Et meilleurs vœux pour cette année 2025.

Domaine de La Chesnaye et son musée des Ponts et Chaussées

Le Domaine de la Chesnaye, situé dans l'Indre près de Vatan, abrite le musée des Ponts et Chaussées, créé par la FNASCE dans la ferme modèle de Ferdinand de Lesseps.

Le domaine fait continuellement l'objet de travaux d'entretien et d'amélioration, réalisés en grande partie par des bénévoles lors de sessions de travaux.

Ces sessions, généralement organisées mensuellement sur 3 à 4 jours, dont le week-end, font appel aux compétences de chacun.

Quelques adhérents de l'ASCET 18 ont participé, cette année encore et plus ou moins régulièrement, à ces sessions permettant la préservation et l'amélioration de notre patrimoine, toujours dans une ambiance conviviale.

Ces sessions sont relayées dans les actualités, aussi n'hésitez pas à rejoindre l'équipe de bénévoles, chacun venant en fonction de ses disponibilités et de son savoir faire !

Le musée est ouvert d'avril à fin octobre et l'entrée est gratuite pour les adhérents des ASCE, n'hésitez pas à le visiter.

Arbre de Noël – dimanche 15 décembre

Comme l'année dernière, le CLAS a accepté la proposition de l'ASMA de faire participer les enfants bénéficiaires (jusqu'à 12 ans) à son arbre de Noël, moyennant une participation financière. Cette manifestation est financée en majeure partie par les crédits des CLAS DDT et DIRCO pour les enfants jusqu'à 12 ans.

La totalité de la subvention des CLAS a été utilisée pour l'achat de bons cadeaux « Fédébon Berry », le règlement des participations à l'arbre de Noël a été effectué grâce au reliquat des années précédentes.

Le montant versé à l'ASMA18 : 215 euros, correspondant à 19 participants de plus de 11 ans et 12 participants de moins de 11 ans. Ces 31 personnes ont pu profiter du spectacle, du goûter et de la distribution des cadeaux par le Père Noël, sur le site du Lycée agricole. 7 participants étaient adhérents ASCET18 hors CLAS.

Comme habituellement, l'ASCET 18 a distribué des bons cadeaux complémentaires pour les enfants de ses adhérents.

Permanences

L'ASCET continue à proposer des permanences pour faciliter les démarches des adhérents et limiter la mobilisation des agents, membres du bureau.

Elles permettent de concentrer les ventes de billets sur ces créneaux mais aussi de répondre à toutes les interrogations, collecter les adhésions, les commandes groupées ou les inscriptions aux activités.

Elles sont organisées le **mardi, environ toutes les 2 semaines de 11h45 à 13h à Lariboisière dans le bureau de l'ASCET.**

Elles sont assurées par les membres du comité directeur. Le planning est établi par trimestre et les dates sont indiquées sur le site Internet et affiché sur les différents panneaux d'affichage des locaux de Lariboisière.

Relaxation

Le CLAS (Comité Local d'Action Sociale) continue à proposer des séances de gestion du stress et de relaxation, à la DDT, tous les mercredi pendant la pause méridienne.

L'ASCET s'est associée au CLAS sur cette activité, afin de l'ouvrir au plus grand nombre. Sous réserve de places disponibles, tous les adhérents peuvent participer à ces séances.

2 adhérentes ASCET profitent de ce partenariat.

Commandes groupées

L'ASCET vous propose de bénéficier de tarifs préférentiels sur certains produits en effectuant des achats groupés tout au long de l'année : chocolats, vin, champagne, parfums, gâteaux, bijoux, linge de maison...

En 2024, nouvelles propositions avec une commande de bière locale, « A toute Bièrezingue » et de pâtes « Fabre ».

Les commandes sont relayées sur le site Internet de l'ASCET18.

Commande « Domaines et Villages »

Printemps : 8 commandes pour 2 391,56 €

Automne : 9 commandes 1 429,3 €

Commande « Champagne Labbé »

Automne : 13 commandes pour 3 240,00 €

Commande de Thé

Printemps/été : 125,8 €

Proposition de maintenir uniquement la commande de Noël

Zoo parc Beauval (hors billets de la sortie):

Adhérents ASCET : 32 billets

Extérieurs : 4 billets

Le PAL

Adhérents ASCET : 27 billets

Extérieurs : 4 billets

Contrôle technique : Depuis 2022, un coupon de contrôle technique est remis à l'adhérent, qui rémunère directement le contrôleur à l'issue du contrôle, au tarif CE.

Coût du contrôle 59 € (tarif normal 81 €).

30 coupons distribués en 2024.

Partenariat

Dans le cadre des partenariats mis en place par la FNASCE, les adhérents bénéficient de tarifs préférentiels sur:

 les locations de vacances : AZUREVA, MMV Vacances, Groupe Pierre&Vacances et Center Parcs , Belambra et VTF

 les abonnements magazines : Easialy

 les graines Lou Vayu

Au niveau régional, nous bénéficions d'un partenariat avec le site « **Campings.com** »

Un partenariat local a également été mis en place avec les campings « Sandaya » et avec Zolpan.

En 2024, 7 séjours ont été réservés dans les campings Sandaya.

Un nouveau partenariat national de billetterie a été mis en place en cours d'année « **Hypérion** », permettant aux adhérents d'accéder à des billets au tarif CE pour un grand nombre de lieux et d'événements (parcs, cinémas, spectacles...). Pour accéder à ces offres, il suffit de télécharger l'application « **Defmarket** »

Toutes les informations sont disponibles sur le site Internet.

Nous allons vous présenter le calendrier des activités déjà programmées pour l'année. Le planning prévisionnel des activités est en ligne sur notre site Internet et mis à jour au fil de l'eau, dès qu'une date d'activité est dévoilée et je ne peux que vous inviter à le consulter.

Les manifestations nationales sont déjà connues ; les inscriptions sont en cours pour certaines et je vous rappelle que l'ASCET en finance une partie pour que vous puissiez participer à ces activités à moindre coût, alors n'hésitez pas à vous inscrire.

Nous relayerons les concours culturels nationaux et les challenges d'activités « Mai à vélo », « En juin marche pour ton bien », « Rosember »... La participation à ces actions se fait en équipe, aussi, je vous invite à vous mobiliser nombreux pour essayer de hisser l'ASCET sur les marches du podium national.

Localement, nous avons déjà programmé la rencontre de pétanque, notre activité phare à Amboise, que nous allons vous détailler, et nous vous proposerons une petite nouveauté avec un dimanche « pêche/pique-nique » à Saint-Georges-sur-Moulon. Nous avons d'autres projets dont nous ne manquerons pas de vous faire part en temps voulu.

Comme je vous le rappelle à chaque occasion, le musée des Ponts et Chaussées, qui abrite un peu de notre histoire et de celle de Ferdinand de Lesseps, est situé dans notre région. L'entretien du site étant réalisé par des bénévoles, nous relayons les appels pour les sessions travaux. On peut y venir apporter son aide pour une journée, ou plus. Peinture, mécanique, jardinage, bricolage en tout genre, il y a toujours à faire et jamais trop de main d'œuvre.

Vous n'êtes pas bricoleur, vous pouvez apporter votre soutien en adhérant à l'association « Amis du Domaine de La Chesnaye », les dons permettent de financer les travaux. Enfin si vous souhaitez uniquement le visiter, sachez que l'entrée est gratuite pour les adhérents.

L'ASCET18 organise des activités et offre des services (billetterie, commandes groupées...), mais elle est aussi là, par son volet « entraide », pour vous apporter de l'aide en cas de difficulté et vous ne devez pas hésiter à nous solliciter si besoin.

L'Assemblée générale est le moment de renouveler le comité directeur, par tiers chaque année.

Je remercie les membres sortants qui renouvellent leur candidature : Alexandrine, Sylvie et Jacqueline. Jean-Yves, notre vice-président sports, ne souhaite pas continuer ; je le remercie chaleureusement pour ces trois années au cours desquelles il a beaucoup œuvré et pas seulement à l'organisation des manifestations sportives ! J'espère que son départ du comité directeur ne l'empêchera pas de continuer à participer à nos activités !

Bonne nouvelle toutefois, nous avons déjà reçu une nouvelle candidature et les votes n'étant pas encore lancés, il n'est pas trop tard pour vous manifester, si vous souhaitez compléter notre équipe pour nous apporter votre énergie et de nouvelles idées.

En conclusion, je vous rappelle l'un des objectifs de l'ASCET18 définis dans nos statuts, qui est de « resserrer les liens amicaux et professionnels entre les personnes de la communauté de travail ». J'espère que nous atteindrons cet objectif en partageant des moments de partage et de convivialité. Alors, ensemble, continuons à faire vivre le sport, la culture et l'entraide au sein de l'ASCET18 !
